

- Accueil
- Bretagne
- Pacé
- Publié le 01/10/2023 à 16h32

Le collège Françoise Dolto, à Pacé, inauguré sa section olympique

Pacé – Jeudi, le collège Françoise Dolto, a lancé la mise en action de sa section olympique.

Ce jour J était très attendu par les élèves.



Les anneaux olympiques ont été tracés dans la cour du collège par les élèves sur les conseils de leur enseignante de mathématiques.

Jeudi, le collège Françoise Dolto a lancé officiellement sa section olympique. Les élèves concernés par le projet ont reçu leur tenue de défilé, réalisée sur mesure, sous l'œil encourageant des enseignants et de Philippe Quenouillère, le principal de l'établissement.

La tenue leur a été attribuée par leurs parrain et marraine : Antoine Praud, jeune athlète paralympique, sorti 9^{ème} au championnat du monde en juillet ; et Jade Ulutule, rugbywomen médaillée de bronze aux derniers Jeux Olympiques de Tokyo.

Une soixantaine d'élèves. – Les 59 élèves de la section ont montré, non sans fierté, le résultat de leur projet aux 750 autres élèves ainsi qu'à tout le personnel. « **Il était important d'impliquer tout le monde. C'est un projet transversal, avec un maximum de disciplines concernées, mais aussi la cantine et tout le personnel. Et l'émotion s'est mesuré à l'applaudimètre** », déclare Stéphane Raux, enseignant d'EPS, à l'initiative de cette section olympique. « **Ces moments resteront gravés dans les mémoires. Ils collent à la devise qui m'est chère : Vivre l'action pour ressentir des émotions afin d'acquérir des souvenirs !** »

Les anneaux olympiques ont été tracés dans la cour du collège par les élèves de la section et réalisés sur les conseils de Barbara Le Douarin, enseignante de mathématiques. Ils ont dû calculer, mesurer, tracer pour enfin les peindre avec un postulat de départ : de combien de pots de peinture avaient-ils besoin ? Et là aussi, Stéphane Raux a été « légèrement inquiet », avoue t'il ... Mais tout s'est bien passé et il a félicité les jeunes pour leur performance artistique. L'œuvre a été photographiée par un drone.



Les élèves ont défilé devant leurs camarades et leur ont présenté le projet.



Dernière surprise, les jeunes ont été invités à visiter le groupe Doudou et Compagnie, l'usine française labellisée pour la fabrication des mascottes des JO, située à la Guerche de Bretagne.

« Toutes ces actions seront bientôt télévisées dans l'émission **Aux Jeux Citoyens** sur France 3 à 20h40. Nous avons mis en place un site dédié au projet, qui est en cours de finalisation, indique le professeur d'EPS. Il est également possible de participer aux différentes actions en devenant mécène de la section : www.dolto.bzh.

Contact : Stéphane Raux : mrauxjo@gmail.com